

MANIFIESTO LAS CALLES CONTRA EL FASCISMO

¿De dónde partimos?

La extrema derecha se expande a nivel internacional fortaleciéndose a través de una terrible escalada del uso del militarismo y las guerras, y de un discurso sustentado en el racismo, la xenofobia, la miseria, contra la diversidad sexual y las disidencias de género, y ultracapitalista. Este autoritarismo impune se fundamenta en el odio y las divisiones, respondiendo a una estrategia reaccionaria para perpetuar la dominación de unos pocos y el mantenimiento de una sociedad de clases en la que se siga asegurando el estatus de riqueza de unos pocos.

Aquí y ahora, los grupos fascistas callejeros, en crecimiento actual propiciado por medios de comunicación e instituciones parlamentarias suponen un polvorín para la población que nos hace pelear a la clase trabajadora con las personas más desfavorecidas. De esta manera, los fascistas blanquean los grandes poderes a la vez que enarbolan una falsa rebeldía que atrae a una juventud desencantada por la situación actual. Es necesario que les señalemos como lo que son, sembradores de odio entre iguales y defensores de la gente poderosa.

Luchar contra el fascismo en Cantabria

Luchar contra el fascismo en Cantabria no puede reducirse, solo a dar respuesta a grupos fascistas y neonazis, pero nuestra experiencia ha demostrado que tampoco por ignorarlos van a desaparecer. Así, en septiembre de 2024, nos unimos como cada año para frenar el Galerna Fest, un festival fascista impulsado por la extrema derecha en Cantabria que en su última edición contó con el apoyo de otros grupos fascistas y neonazis internacionales. En esta ocasión, logramos difundir nuestro rechazo a dicha convocatoria e impedir en gran medida el carácter público del acto, a través de una multitudinaria manifestación antifascista que demostró que juntas, organizadas y decididas, podemos enfrentar el fascismo y ganar. Esta victoria no responde a un juego entre grupos “de signo contrario”, sino a la lucha por un mundo de todes y para todes. Es así como nace Las calles contra el fascismo.

Las calles contra el fascismo

Somos un espacio plural y heterogéneo de unidad, acción y solidaridad en el que no nos vamos a quedar de brazos cruzados. Desde el antirracismo, el feminismo, la diversidad sexual y la disidencia de género, o el ecologismo, así como desde la defensa de la memoria de quienes sufrieron y/o lucharon contra el fascismo, apostamos por el apoyo mutuo y la colaboración.

Las calles contra el fascismo necesita crear alianzas diversas y por eso os invitamos a crear juntas una respuesta organizada a cada atrevimiento fascista en nuestro entorno local. No debemos olvidar que quienes luchamos contra la reacción fascista ante un capitalismo actual que la necesita, seguimos siendo muchos y seguimos saliendo a las calles cuando la situación lo requiere. No debemos perder esto de vista para no caer en el hastío y retomar el entusiasmo y la vitalidad antifascista.

No buscamos protagonismos, buscamos alianzas. Porque la única respuesta a la violencia fascista es la acción. Nos organizamos como asamblea y podéis contactar con nosotros en el correo electrónico lascallescontraelfascismo@riseup.net, así como acudiendo a las reuniones cuyas convocatorias difundiremos junto a nuestras acciones. Os esperamos para acompañarnos en la lucha antifascista. Porque no vamos a retroceder en ninguno de nuestros derechos. Esta vez la historia no puede repetirse.

¡NO PASARÁN!

Las calles contra el fascismo

**LAS CALLES CONTRA
EL FASCISMO**

